

Pospone eurozona acuerdo sobre Grecia (Reforma 21/11/12)

Pospone eurozona acuerdo sobre Grecia (Reforma 21/11/12) Los ministros volverán a reunirse el lunes Por Reuters Berlin Alemania (21 noviembre 2012).- Luego de que los Ministros de Finanzas de la eurozona, el FMI y el Banco Central Europeo no lograron ayer un acuerdo para liberar un nuevo tramo de ayuda a Grecia, la canciller alemana, Angela Merkel, dijo hoy que cree que existen posibilidades de que se alcance un acuerdo en una reunión que sostendrán el lunes los ministros europeos. Sin embargo, Merkel rechazó la idea de que audaces acciones podrían resolver la crisis europea de la noche a la mañana. "Creo que lo más probable, aunque esto no se sabe con certeza, es que se logre una solución el lunes", dijo Merkel en el Bundestag, la Cámara Baja del Parlamento, en un debate sobre el presupuesto alemán. "Pero el anhelo de una solución milagrosa, una verdad que signifique que todos nuestros problemas se hayan ido de la noche a la mañana (...) no se cumplirá. Lo que estuvo descuidado durante años, durante décadas, no puede ser atendido de la noche a la mañana, por lo que necesitamos seguir avanzando paso a paso", agregó. Los prestamistas internacionales de Grecia no lograron por segunda semana consecutiva ponerse de acuerdo sobre cómo bajar la deuda de Atenas a un nivel sostenible y llevarán a cabo un tercer intento por resolver el problema dentro de seis días. Tras casi 12 horas de conversaciones que se extendieron hasta la noche donde se revisaron varias opciones, los Ministros de Finanzas, el FMI y el BCE no lograron alcanzar un consenso, sin el cuál no se puede desembolsar la ayuda de emergencia para Atenas. "Estamos cerca de un acuerdo, pero las verificaciones técnicas han de llevarse a cabo, los cálculos financieros tienen que hacerse y es realmente por razones técnicas que a esta hora del día no fue posible hacerlo de una manera apropiada, por lo que interrumpiremos la reunión y volveremos a convocarla el próximo lunes", dijo el presidente del Eurogrupo, Jean-Claude Juncker, a la prensa. Un documento preparado para la reunión y al que Reuters tuvo acceso sostiene que la deuda de Grecia no se podría recortar a un 120 por ciento del PIB para el 2020, el nivel considerado sostenible por el FMI, a menos que los estados miembros de la zona aceptan pérdidas en sus préstamos a Atenas. El documento de 15 páginas, distribuido entre los ministros, establece en términos claros cuán lejos está Grecia de reducir su deuda al objetivo impuesto por el FMI, desde un nivel actual de alrededor del 170 por ciento de su PIB. El documento dice la deuda griega podría caer a un 120 por ciento del PIB dos años más tarde -en el 2022- sin tener que imponer pérdidas a los estados miembros de la zona euro o a través de una recompra de la deuda griega a los tenedores de bonos del sector privado. Pero la jefa del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde, rechazó tal extensión en conversaciones similares la semana pasada. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo